

## RAPPORT MORAL 2018

Il faut le moral pour faire tous les week-ends du vélo et revenir bien souvent trempé, frigorifié, exténué, courbaturé.

Et pourtant : Pour les travailleurs, c'est l'exutoire au rythme effréné de la semaine et au stress accumulé.

Pour les autres vaillants retraités (représentant la majorité), c'est un bon moment pour se sentir encadré ou moins isolé. Dans les deux cas la même flamme brille en vous. : le goût de l'effort, du dépassement de soi. En bref il faut un bon mental pour pratiquer le vélo qu'il soit en aluminium, en carbone avec ou sans assistance électrique. Ce mental vous l'avez tous et même bien trempé !!!!

Vous bougonnez, vous ronchonnez comme des cyclistes endiablés !!!!

Et c'est bien le diable qui vous habite quand je dois réfréner vos coups de butoir au premier dénivelé. Kilométrages, accélérations vous ne voulez rien lâcher au grand dam des plus fatigués.

Alors qu'à cet instant précis, il faudrait savoir composer pour attendre, aider et assister son dernier équipier. Il y aura toujours un dernier.

Tôt ou tard ce sera notre place. Il nous faut d'ores et déjà nous y préparer.

Il y a un point sur lequel vous avez tous progressés : La sécurité.

En effet, au feu rouge vous stoppez et savez garder la cale sur la chaussée.

En début d'année il faudra tout recommencer mieux s'entendre et s'organiser pour au départ être groupé en toute convivialité puis ensuite se subdiviser pour rallier l'arrivée sans personne délaissé.

En 2019 le club, votre club aura soixante ans. A nous tous de le faire bien vieillir et aussi rajeunir. Tel sera notre challenge futur.

Soyons fiers de nos couleurs et de nos valeurs.

**LE CLUB DOIT RESTER UN ET INDIVISIBLE.**

Merci de votre attention.